





Reforma

Excélsior

La Jornada

El Heraldo de México

La Razón

La Prensa

Ovaciones

Milenio

El Universal

Síntesis de medios

08 de febrero de 2023

Primeras Planas

Implican a Calderón... pero "de oídas"

Consumo de cigarros y chatarra no cede

Se dispara costo de pensión para adultos mayores

Embarran a Calderón en NY y él niega todo acuerdo con el narco

Proteger a El Chapo, orden de Calderón y García Luna: Veytia

Veytia salpica en juicio a FCH; éste revira: "Nunca pacté con criminales"

Iglesia pide piso parejo para 2024

¡Santos plomazos!

Goleador mexicano

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Exigen a la SSC impedir las "rodadas del terror"

La bancada del PAN en el Congreso de la CDMX demandó al secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, implementar operativos especiales para disuadir a las denominadas "rodadas del terror". El diputado panista, Ricardo Rubio Torres adelantó que presentará un punto de acuerdo para solicitar, desde el Poder Legislativo local, tanto a García Harfuch como al responsable de la Semovi, Andrés Lajous, mayor atención a este tipo de rodadas y frenarlas. El Sol de México / La Prensa / Basta / El Día

Carlos 'N' no es de la familia de Caro Quintero, señalan

Pese a que **Omar García Harfuch**, titular de la SSC, presumió que en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo fue detenido Carlos "N", quien es hermano del capo Rafael Caro Quintero, la familia del narcotraficante aseguró no tener relación con esa persona, señaló Jorge Morales, director de 60 Segundos, medio de comunicación en Sonora. El funcionario informó que fue arrestado en la colonia Lomas de Chapultepec, en Miguel Hidalgo, por traer droga y un arma de fuego. Diario de México sin mención: Ovaciones

Concentran mujeres 60% de ciberdelitos

De acuerdo con los reportes que tiene la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, los cuatro ciberdelitos más señalados son el fraude, acoso, amenaza y extorsión. "Las más vulnerables ante los ataques son las mujeres, quienes reportan 60% de los incidentes", indicó la dependencia, con motivo del Día de Internet Seguro. <u>Reforma</u> / 24 Horas

Los remueven de las calles

Nueve vehículos fueron retirados de las calles de la alcaldía Coyoacán como parte del Programa de Chatarrización que mantiene la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Las unidades fueron trasladadas con grúas a un depósito vehicular. Este año la SSC busca chatarrizar 8 mil unidades. Reforma

Hacen operativos por base irregular

La Semovi afirmó que seguirá implementando operativos de manera aleatoria en distintos horarios sobre Paseo de la Reforma, esto a raíz de una serie de denuncias sobre una base de taxis que operaba irregularmente. En conjunto con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, realizó los primeros operativos el 2 de febrero, que derivó en sanciones a tres vehículos por incumplir el Reglamento de Tránsito. Reforma







08 de febrero de 2023

Microsismos locales, inofensivos: experto

El Servicio Sismológico Nacional registró este martes un "microsismo" de magnitud 1.5, con epicentro al suroeste de alcaldía Coyoacán, el cual fue percibido por habitantes de la zona de Mixcoac, en la colonia Del Valle y otras de la alcaldía Benito Juárez, así como en colonias en Álvaro Obregón. Autoridades de Protección Civil y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como del Gobierno central, informaron que no se reportaron heridos, ni daños materiales. <u>24 Horas</u>

Pueden consultar el Reglamento de Tránsito a través de la App Mi Policía, disponible para iOS. Reforma

Revisar construcción tras bloqueo de padres

Padres de familia de la escuela secundaria 333, en la alcaldía Cuauhtémoc, realizaron un bloqueo afuera de dicho inmueble debido a que consideran que la construcción que está a un lado pone en peligro a los alumnos. Al lugar acudió el Secretario de Gobierno, Martí Batres, entre los convenios destaca la permanencia de una unidad de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y una reunión con personal del INVEA. <u>Basta</u>

En pleno festejo

Once lesionados y cuatro personas sin vida fue el saldo de una balacera que se registró al interior de una vecindad ubicada en la colonia Pueblo de Santa Cruz Meyehualco, alcaldía Iztapalapa. La agresión se suscitó en una celebración con motivo del día de la Virgen de la Candelaria. El responsable fue detenido por elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana. Reforma / El Universal / Excélsior / La Prensa / La Jornada / Ovaciones / El Sol de México / Metro / El Gráfico / Basta / 24 Horas / Diario de México / El Día / UnomásUno

Cae mara buscado por FBI

Melvin David Cruz, "BigFoot" o "Cruz", fue detenido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Semar, en un inmueble en el municipio de Cuautitlán Izcalli, Edomex. El sujeto de nacionalidad salvadoreña está ligado con varios homicidios en Estados Unidos. El Gráfico / Metro / 24 Horas / Basta / El Día

Dos colombianos hacían jabones y escondían droga

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y personal de la FGJ, localizaron dentro de un inmueble en la colonia Agricultura, alcaldía Miguel Hidalgo, 38 piezas de jabón con metanfetaminas y 205 gramos de cocaína; hay dos detenidos. <u>Basta</u>

Cuajimalpa busca importar medidas contra la inseguridad

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, visitó el municipio de San Pedro Garza García en el estado de Nuevo León, lugar que se ha posicionado entre los más seguros del país. Cabe mencionar que Cuajimalpa pasó de tener cuatro **patrullas** a 400, destinando cuatro de ellas al combate contra la violencia de género; de tener 80 **policías** a mil. Además de un vehículo táctico antimotín Dragón, dos grupos especiales de la **Policía Auxiliar** denominados GEPA, y la adquisición reciente de cámaras de videovigilancia body cam, instaladas en la indumentaria de los **elementos policiacos**. El Universal / El Heraldo de México / Contra Réplica / Publimetro

Columnas Línea 13: Prevenir rodadas

El diputado del PAN en el Congreso de la Ciudad, Ricardo Rubio, solicitó al secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, "implementar operativos especiales para disuadir a las denominadas rodadas del terror", luego de que este fin de semana se reactivaran estas por las calles del Centro Histórico. <u>Contra Réplica</u>

Columna Tiro al blanco: ¡El pacto que hará o deshará! / Edgar Cerda Martínez

El escenario para las elecciones del 2024 se ve muy incierto y con constantes cambios, sin embargo, continúan sonando fuerte ciertas figuras políticas que podrían ser las contendientes por Morena en la CDMX. En fin, tanto Brugada como Monreal, Rosa Ícela, **Harfuch** o hasta Torruco son nombres importantes como posibles candidatos a la CDMX una baraja interesante. <u>Basta</u>





08 de febrero de 2023

Columna Altavoz: C2, fortalecer la seguridad / Salvador Guerrero Chiprés

La puesta en marcha del nuevo centro de monitoreo C2 en el Centro Histórico robustecerá la videovigilancia en la alcaldía con mayor incidencia delictiva de la capital nacional. La estrategia, impulsada por la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, quien hoy inaugura el centro, se basa en la atención a quienes más lo necesitan, un mayor acercamiento con la **policía** y es ajena a intereses clientelares o diferencias políticas. <u>Basta</u>

Columna La Vida en Carne y Hueso: ¿Vida o muerte?, el juego de nuestros adolescentes / Josefina Vázquez Mota

¿Vida o muerte?, es a lo que juegan nuestras niñas, niños y adolescentes cuando participan en retos virales en las redes sociales, como lo es el "reto clonazepam" o también llamado "el que se duerma al último gana". La **Policía Cibernética** de la CDMX señala que durante el 2022 identificaron 500 incidentes de menores, derivados de este tipo de retos que están en tendencia y que tienen la particularidad de "incitar los usuarios a imitar o replicar conductas". Publimetro

Columna Binoculares: Busca asesorías

El alcalde de Cuajimalpa Adrián Rubalcava, viajó al norte del país, al municipio de San Pedro Garza García, en Nuevo León, para reunirse con el alcalde Miguel Treviño y analizar las nuevas estrategias de seguridad que pudieran ser adaptadas en la alcaldía que gobierna, pues de acuerdo con el Inegi, San Pedro Garza es el municipio más seguro del país. Rubalcava, de paso, alimenta el espíritu de **policía** que lleva dentro. El Gráfico

Policiaco

Mueren dos

Las hermanas Hernández, perdieron la vida al interior de un apartamento tras aparentemente haberse intoxicado por haber inhalado gas, en un departamento en la alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar para acordonar la escena del crimen. Reforma / Excélsior / La Prensa / Metro / Basta

Cae indigente de andamio y se parte la cabeza

Un hombre quien subió a un andamio de 2 metros altura y cayó de espaldas, frente al Auditorio Nacional, sufrió una fuerte herida en la cabeza, por lo que atendido por paramédicos y llevado a un hospital. <u>Basta / El Gráfico</u>

Se arroja sujeto desde un edificio, en Tlatelolco

Un hombre murió al arrojarse del piso 13 del edificio Hidalgo, en Tlatelolco, ubicado en el cruce de Eje 1 Poniente Guerrero y el Eje 2 Norte Manuel González, en la alcaldía Cuauhtémoc. <u>Basta</u>

Muere indigente sentado en una banca de Jardín

Un hombre, en aparente situación de calle, murió sentado en una banca de un jardín ubicado en el cruce de Sur 16 y Javier Rojo Gómez, en la colonia Agrícola Oriental. <u>Basta/ La Prensa / Metro / El Gráfico</u>

Sistema Penitenciario

Puerta hacia la reinserción

Con el apoyo de la Comisión de Box de la Ciudad de México y el Instituto de la Juventud, jóvenes que han salido del **sistema penitenciario** han encontrado en este deporte "una forma de salir adelante, no caer en vicios y contar con un ingreso para mantener a la familia", señaló Abel, quien próximamente peleará de manera profesional. <u>La Jornada</u>





08 de febrero de 2023

Van más de 4 mil reos liberados en México

La secretaria de Seguridad federal, Rosa Ícela Rodríguez, afirmó que en lo que va de esta administración se ha otorgado el beneficio de la preliberación a más de cuatro mil presos y se han brindado 243 amnistías. La funcionaria estableció que estos beneficios se han dado para reducir la sobrepoblación de los penales y para beneficiar a reos por diversas causas. <u>Excélsior</u>

Justicia

Denuncian a Layda Sansores por mal manejo de recursos

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, presentó en la FGJ de la CDMX siete denuncias contra la administración que encabezó la morenista Layda Sansores, entre 2018 y 2021 por desvío de recursos, enriquecimiento ilícito, corrupción y los que se sumen, derivado del mal manejo de recursos públicos en distintos programas sociales que significan un daño al erario por 119 millones de pesos. Excélsior / La Razón / El Sol de México / La Prensa

'Encubrimiento' oficial

En la Ciudad de México existe un aumento en los delitos de acoso y abuso sexual contra mujeres; aunado a ello, la oposición acusa que las autoridades encubren a un funcionario que presuntamente agredió a una subordinada. De acuerdo con las diputadas denunciantes, Noemy Cedillo Bohórquez acusó el supuesto abuso y acoso sexual por parte de Molina Arias en agosto del año pasado, por lo que acudió al Congreso de la CDMX para dar a conocer su caso y buscar el apoyo del Legislativo local ante la omisión de la FGJ. Reporte Índigo

Imagen Destacada

o La Jornada

PUERTA HACIA LA REINSERCIÓN











08 de febrero de 2023